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Комментарии и предложения по работе детского сада.

24 ответа

• Воспитатели группы N6 , это воспитатели от Бога!!! Мы очень рады, что попали в

группу именно к этим замечательным педагогам!!! Спасибо им огромное за их труд!!!

• Нужно в садике обновить полы, двери и мебель. (гр № 7)

• Очень хотелось бы побольше младших воспитателей в группах младшего возраста. 

(гр № 1)

• Все прекрасно! Побольше бы таких прекрасных воспитателей как в гр7

• Большая благодарность коллективу сада#77 и особенно воспитателям группы #7

• Необходимо больше образования. Разрешить маме присутствие, когда ребëнок

только начинает ходить в сад. Концертный зал очень маленький. Нет спорт зала. (гр №

7)

• Абсолютно удовлетворены работой наших воспитателей, считаем, что наши

воспитатели лучшие, компетентные, отзывчивые и очень контактные! Никогда не

складывалось отрицательных эмоций! Одни благодарности как воспитателям группы, 

так и педагогом дополнительных кружков.(гр № 6)

• Очень всем довольна (гр № 7)



• Считаю, вопросы в анкете некооректные,я не могу судить ни о вашем учебном

процессе соответствует ли он стандартам, оснащением и прочим...соответствует ли

ваши помещение где наши дети пожарной и другой безопасности....я не специалист в

этой области....как я могу ответить созданы ли у вас условия для мотивации

сотрудников, в том числе на основе материального стимулирования?! В моем

понимании мат стимулировании это зп...премия....мы что знаем зп ваших

сотрудников....вопросы считаю неккоректны. (гр № 2)

• Спасибо за такого замечательного воспитателя (гр № 3)

• Хотелось бы подробнее знать чем и как занимаются детки, и каких-то фото или видео

почаще... (гр № 1)

• Новая красивая мебель, если быть точнее стулья в группе у детей в печальном

сочтоянии, ну и.... и большую зарплату лучшим воспитателям!!! (гр № 6)

• Лучшие педагоги 6 группы

• Огромная благодарность нашим воспитателям и другим сотрудникам, претензий нет, 

ребенок очень привязан к воспитателям и это главный показатель результатов их

труда.(гр № 6)



• Ввиду очень большого количества детей в группе, 

есть предположение , что воспитатели физически не

успевают провзаимодействовать с каждым ребенком . 

Возможно, было бы лучше, разбить группу на две . 

Тем самым сократив количество инфекции и

замкнутого цикла болезней. Воспитатели были бы

менее загружены рутиной работой ( одеть ребенка , 

раздеть , покормить , умыть ) и были бы в большем

объеме погружены в «образовательно-

воспитательный» процесс . (гр № 1)

• 👍👍



• Самый лучший ДОУ√77 спасибо всем (гр № 3)

• Не могу точно сказать как взаимодействуют воспитатели в отношениях между детьми, 

т.к в течении дня я там не присутсТвую! НО все же наша Татьяна Васильевна

прекрасный воспитатель. Варвара с радостью идет в сад! Спасибо.

• Не допускать до занятий детей с признаками болезни, даже с "остаточными соплями" 

(гр № 4)

• Поощряйте дополнительно сотрудников и воспитателей премиями , работа с детьми

тяжелая, а финансовое благополучие всегда сказывается на моральном и

психоэмоциональном состояние сотрудников, в соответствии с котором может

отражаться на наших детях! Наши воспитатели самые лучшие! (гр № 3)

• Все устраивает. Спасибо за любовь к детям. (гр № 7)

• Самый лучший сад с опытными и компетентными содрудниками. Все вопросы

решаются с полу слова. Спасибо за вашу работу, наши дети в надежных руках. (гр № 2)



• Добрый день. Хотелось бы усилить безопасность в детском саду.(гр № 9)

• Пожелание-просьба: на группе (с момента формирования 2022г) сменились

специалисты, работающие с детьми по направлениям логопедия, физкультура, 

музыкальное образование. И если в случае физического развития - это было связано с

уходом педагога и соответственно приходом нового (за что безусловная благодарность

саду, что приём специалистов своевременен!), то в случаях с логопедом и

музыкальным руководителем - смены не были связаны с уходом сотрудников. 

Особенно музыкальный педагог, которого дети знали более года и работали очень

плодотворно (результат был виден дома, ребёнок воспроизводил происходящее на

занятиях и их ждал). Перевод на другие группы, понятно, в компетенции и оценке

необходимости ротаций на стороне руководства детского сада, но хотелось бы, чтобы в

следующем году при наборе новых групп и после выпуска текущих подготовительных

был вновь рассмотрен вопрос обратного перевода Маргариты Игоревны на группу 9. 

Заранее благодарны.


